
第４回岐阜県地域人材育成協議会 議事要旨 

 

１ 開催日時及び場所 

  書面開催 

 

２ 事務局 

労働雇用課長 

 

３ 主な意見 

  ・今後の経営状況について、かなり厳しいことが予想されることから、参

加企業の確保に不安を感じるため、企業への周知・参加要請を今年度以

上に積極的に実施していただきたい。 

 

  ・令和元年度の事業について、概ね円滑に事業実施できたと思う。 

 

  ・未就職者へのフォローアップを継続していただきたい。 

 

  ・参画企業に食品・医薬品産業の企業が増えるよう期待している。 

 

  ・現在の人手不足対策として、企業のニーズに沿った訓練プログラムや求

職者の立場に立った求職者説明会を行い、成果として就職者３５名と大

変評価すべき事業である。 

 

  ・今後も継続していけば、良いシステムが岐阜県に定着するものと期待す

る。 


